



12 Pièces

409 m²

Réf. MZISR1347

1 790 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé à moins de 20 minutes de la gare TGV d'Avignon et à seulement 5 minutes de Saint-Rémy-de-Provence, ce mas bénéficie d'un emplacement privilégié dans un village attaché à sa culture provençale et animé toute l'année. Avec de belles chambres en suite et une grande salle de réception, cette propriété est parfaite pour accueillir des vacanciers et des voyageurs de passage. La piscine, le parking et l'hectare de terrain plat ajoutent une touche de luxe à cette résidence de charme. Ce mas en pierre typiquement provençal est une opportunité exceptionnelle pour ceux qui cherchent à investir dans ...

Less than 20 minutes from Avignon TGV station and just 5 minutes from Saint-Rémy-de-Provence, this mas enjoys a privileged location in a village steeped in Provençal culture and bustling with life all year round. With beautiful en-suite bedrooms and a large reception room, this property is perfect for holidaymakers and travellers passing through. The swimming pool, parking and one hectare of flat land add a touch of luxury to this charming residence. This typical Provençal stone farmhouse is an exceptional opportunity for those wishing to invest in a bed and breakfast business in an idyllic ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SA
26 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

